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  Mot du Maire   
                
 
 
 

 

Limeuilloises, Limeuillois, 
 

 

 

 

Après ces mois d’été pas comme les autres, placés sous les signes de la canicule et de 
la sécheresse, et un nombre toujours aussi important  de visiteurs ,le  village a          
retrouvé  sa vie paisible. 

 
Les mois à venir s’annoncent dans un climat social tendu. L’inflation sur les matières 
premières et le coût de l’énergie pèsent sur notre pouvoir d’achat, avec en plus le risque 
d’une nouvelle crise sanitaire annoncée. Difficile dans ce contexte d’avoir une vision   
sereine de l’avenir. La guerre en Ukraine n’en finit pas, l’équilibre politique en France 
n’est pas construit et les aléas climatiques que nous venons de vivre cet été dans notre 
pays fragilisent notre quotidien. 
 
La sobriété énergétique est plus que jamais d’actualité, considérée sous ses différents 
aspects de préservation des ressources naturelles et de gestion des ressources              
financières. 

 

Après avoir appelé à la responsabilité de tous pour lutter contre la Covid 19, cette année 
j’en appelle à la responsabilité de tous dans notre comportement quotidien pour           
minimiser nos dépenses énergétiques. 
Il en va de la responsabilité de chacun, dans nos bâtiments publics,  administratifs,      
associatifs, sportifs, nos écoles, de veiller à la bonne utilisation de l’éclairage et du 
chauffage. Concernant l’éclairage public, nous avons   entamé la modernisation et le   
rajeunissement de notre parc par l’emploi des leds suite aux travaux d’aménagement des 
rues du bourg . 
 
Il ne reste plus que 5 foyers allumés en permanence dans les rues du bourg (extinction 
des autres à partir de 23 h )  
Le nouvel éclairage du stade est équipé de leds d’où une  consommation moins élevée 
que précédemment. De plus lors des séances  d’entraînement , il n’est utilisé qu’au tiers 
de sa puissance. 
 
 Des raisons de se réjouir: notre école maternelle accueille 21 élèves alors que le RPI 
scolarise plus de 100 enfants. L’association sportive totalise 200  licenciés dont plus de 
100 jeunes à l’école de foot. 
Les formations séniors portent haut et loin les couleurs du club dans tout                        
le département. 
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Pour la période des fêtes de fin d’année, notre village s’habillera de ses éclairages de 
Noël mais le fera sur une durée plus courte. La municipalité prend ses responsabilités 
dans ce domaine et gère au quotidien ce secteur de dépenses publiques afin de ne pas 
impacter le pouvoir d’achat de ses  concitoyens. 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
           
 
 
           
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 
 
 
 
Dans ce climat incertain, notre équipe municipale s’emploie à ce que notre village 
reste le plus possible un havre de paix. Une commune qui offre à toutes les              
générations un cadre de vie correspondant à leurs aspirations. De nombreux         
chantiers sont terminés (aménagement des rues et places  - adressage - éclairage du 
stade), d’autres sont en cours (réfection du mur de soutènement de l’entrée du parc - 
réfection de la toiture de l’église Sainte  Catherine -  restauration du campanaire de la 
chapelle Saint Martin).  D’autres projets pour améliorer notre cadre de vie sont en 
gestation (agrandissement de l’atelier municipal - création de toilettes publiques au 
parking des remparts) et d’autres sont dans les tiroirs.  
 
Gageons que la crise que nous avons devant nous nous autorisera à continuer cette 
belle dynamique. Notre « bien vivre », c’est aussi l’affaire de chacun  d’entre nous.  
Il est fait de tous ces petits riens qui donnent un autre visage à  notre village.    
 
La période de Noël que nous allons traverser au milieu de cette crise géopolitique 
mondiale doit être un moment de tranquillité retrouvée. Ces  moments de bonheur que 
nous allons vivre doivent nous permettre de nous retrouver pour savourer ces         
moments particuliers en famille et entre amis. 
 
Je vous présente au nom du conseil municipal tous nos meilleurs vœux pour cette 
nouvelle année 2023. 
 
Prenez soin de vous et de vos proches. 
 
Carpe diem 
 

           Votre Maire,  
           Jean-Claude HERVÉ 
 

« Nous sous-estimons souvent le pouvoir d’un sourire, d’un mot gentil,  

d’une  oreille attentive, d’un compliment sincère ou de la moindre               

attention.   

    Ils ont le pouvoir de changer la vie »   

                                                                     Léo BUSCAGLIA (auteur américain) 

  Mot du Maire  
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La vie de la commune en photos 

 

Réunion publique du 10 juillet 2022 



 5 

 

 

 

 
 
 

 
 
 

   

 

 

 

 

                                                                                                                             

  
                                                                                

Course de bateaux le 31 juillet 2022 

La Grande tablée  du confluent le 31 juillet 
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L’école maternelle de Limeuil accueille 21 enfants avec 13 nouveaux pour la Petite  
Section. 
 
Une première sortie au mois de Septembre au Village du BOURNAT, a permis   
aux enfants de partir à la découverte d’un site très riche. Cette sortie a favorisé de    
multiples réalisations de retour en classe. 
 
Pour la semaine du goût, les enfants ont observé et goûté pour différencier le sucré 
du salé. Avec l’aide de Jérôme (le cuisinier), ils ont préparé et dégusté un pot au 
feu et une tarte aux pommes. 
 
Le jeudi 20 octobre, une randonnée pédestre aux Jardins panoramiques et             
un pique-nique sur place ont permis de clore cette première période scolaire. 
 

      D’autres sorties seront organisées toute au long de l’année. 

 
                  La directrice, 
           Brigitte Poumeaud                               
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

L’école maternelle 
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Après 2 années sans festivité et malgré ces 2 années d’interruption les membres du 
comité des fêtes étaient impatients de se retrouver avec un enthousiasme sans faille à 
redonner vie à l’association et avec la motivation commune d’organiser à nouveau 
des animations au cœur de Limeuil. 
  
Les festivités ont commencé le samedi 16 juillet avec une soirée moules frites animée 
par DJ GOTIER. 
Une grillade party était organisée le lendemain et le groupe TNT a donné un           
magnifique concert devant un public nombreux. 
Le dimanche 31 juillet, la grande tablée du Confluent, organisée en collaboration 
avec les autres associations et animée par le groupe périgourdin « les TAM’S »  a 
connu comme à son habitude un franc succès.  
Le feu d’artifice qui avait du être annulé pour cause de sécheresse et d’incendies      
en Gironde, a pu ce soir là illuminer le ciel et se refléter sur nos rivières. 
 
Un grand merci aux bénévoles qui permettent de perpétuer les fêtes du village. 
 
Si vous avez des idées et envie de consacrer un peu de votre temps libre au bénévolat, 
nous serons heureux de vous accueillir à l’assemblée générale du comité des fêtes qui 
devrait se tenir début  février à la salle des associations pour faire le bilan de l’année 
écoulée et discuter des projets. 
Le verre de l’amitié, moment d’échange et de convivialité, clôturera cette assemblée.  
 

Pour les membres,  
Le Président  

Bruno Durand 

Associations 
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     Le Marché Potier organisé par l'association «  Potiers en Périgord » s'est déroulé                  

cette année les 23 et 24 juillet. 
 

Associations Potiers en Périgord 

Comme chaque année, les visiteurs sont venus en grand nombre pour voir,      
contempler et acheter souvent, toutes sortes de belles œuvres réalisées et               
présentées  par 39 artisans artistes présents, magiciens de la terre et du feu.    
Il y avait, en cercle autour de notre belle place du port, trente neuf exposants en 
comptant Aster Cassel, invitée d'honneur au centre du marché et Lluis Riéra, potier 
catalan, qui a, pendant deux jours, montré sa très originale technique coréenne 
« Onggi » de montage des pièces, sur un tour à très petite vitesse. Il tasse et presse 
entre deux outils n'appartenant qu'à cette technique là de gros boudins de terre qui 
montent ainsi doucement les uns après et avec les autres. Cette technique permet la 
réalisation de très grandes pièces que nous pouvions admirer près de son « atelier 
éphémère », sur l'herbe près des canoës. 
Aster Cassel, quand à elle, a fait une magnifique présentation pédagogique de son 
travail, lui aussi profondément original, peuplé de  personnages   imaginaires,       
animaux, humains ou, même, mélange des deux. Elle a accueilli le public au milieu 
de dessins préparatoires  passionnants et a montré les étapes de son travail plein de 
couleurs et de fantaisie, fruit d'une haute  technicité. C'est une artiste toute jeune,   
déjà largement reconnue, elle a été très touchée de l'accueil que son travail               
a eu à Limeuil. 
 
Des enfants toujours ravis de mettre les mains dans la terre ont retrouvé avec       
bonheur l'Atelier Enfants, animé par deux jeunes professionnelles. 
La buvette est revenue après les années Covid, ainsi que le pot apéritif du  
samedi midi. Merci beaucoup aux personnes du village de l'équipe créée par Laurent 
qui nous aident et assurent un très joli buffet. 
 
Le premier prix  « de la Mairie » a été attribué à à Thomas Scala, potier de terre     
sigillée. Thomas réalise des pièces chaleureuses, pleines de courbe ondulantes et de 
reflets dans les tons crème, bruns et orangés ouverts sur l'imaginaire.                  
Merci beaucoup  aux souffleurs de verre, Nicolas et Guillemette Guittet , dont une 
belle œuvre honore chaque année ce premier prix . 
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Associations 

 
Merci à la Mairie, à la Communauté de Communes et à tous les artisans et commerçants 
« Sponsors » qui nous soutiennent et nous aident à ce que ce marché soit un succès. 
A l'année prochaine, vers de nouvelles rencontres et découvertes.  
 
L'année 2022 se termine dans la joie d'avoir réalisé ensemble à nouveau un beau 
marché pour cette vingt cinquième édition . 
 
     Christine pour «  Potiers en Périgord » 
         
 
 
 

 
                

            Coups de cœur  : les 3 lauréats  
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   Rives d’Art  
   

Associations 

L'association limeuilloise " Rives d'art" continue à développer,  au rythme des saisons, 
des évènements artistiques et culturels qui peuvent être organisés dans les magnifiques 
sites de notre commune.  
 
 Dans la salle du château, des expositions de peintures, sculptures, photographies,  
aquarelles, bois tourné...ont permis de juin à septembre de mettre à l'honneur des      
artistes de tous horizons qui participent à faire de ce lieu un espace de représentation 
d'œuvres d'art régulier et reconnu. 
 
Dans la chapelle Saint-Martin, s'installe progressivement le projet d'un petit festival de 
jeunes talents , en collaboration avec l'association des amis de Saint-Martin :  
2 concerts de jeunes instrumentistes et chanteurs (Chants persans et duo flûte guitare) 
ont trouvé  un nouveau public amateur de musique de toutes époques et tous pays. 
 
Notre modeste ambition de favoriser une vie culturelle accessible et vivante à  
Limeuil  ponctuée d'évènements plus réguliers et plus visibles s'en trouve renforcée    
et les projets ne manquent pas... (Dans les rues du village, dans le parc du château, 
dans la chapelle Saint-Martin... 
Bien sûr, nous ne sommes qu'une poignée de bénévoles , soutenus activement par la 
mairie de Limeuil et des donateurs du village .... 
C'est déjà beaucoup... mais encore insuffisant pour installer durablement nos actions 
dans le temps.  
 
N'hésitez donc pas à contacter l'association pour nous aider dans nos projets, mais   
aussi pour proposer vos idées ou  les contacts que vous pouvez avoir dans votre famille 
ou votre entourage, de musiciens ou artistes qui souhaiteraient exposer ou se produire à 
Limeuil.   
 
         Hélène Mérino - Laurence Recorbet Florio  - Stéphane Ninnin 
                            "Rives d'art" - contact : merinoh@free.fr 
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Associations 

 
C’est reparti pour les 200 licenciés du club.  12 équipes, des plus petits aux séniors         
vétérans (36 ans) parcourent tous les week end les stades du département. 
C’est une logistique compliquée assurée par la vingtaine de bénévoles et la quinzaine   
d’éducateurs. On part du traçage des terrains par Lino toutes les semaines au lavage 
des maillots par Corinne CHABRY. 
Je ne citerai pas toutes les multiples tâches qui restent, la liste serait trop longue. 
Je les remercie tous et toutes pour leur engagement et leurs disponibilités. 
Le club remercie la municipalité pour l’éclairage flambant neuf qui nous a été livré,    
remplaçant une installation vieillotte, énergivore et surtout dangereuse, de ce fait le 
stade fait partie des meilleurs éclairages de Dordogne et surtout met le club au niveau 
des  autres villes rencontrées (Montignac, Thiviers, Pringonrieux…etc.). 
Il ne faut pas se le cacher, Limeuil c’est un peu le petit village gaulois qui résiste.       
Il fait souvent l’admiration des clubs que nous rencontrons, mais aussi la jalousie 
(parfois) des clubs plus proches. 

Cerise sur le gâteau, la formation une a fait quatre tours, une coupe de France,         
recevant de ce fait les précieux maillots, offert par la fédération française. 

Je voudrais aussi remercier toutes les personnes qui sont venus à notre soirée        
choucroute excellemment cuisinée par notre traiteur Maxime Bruneteau.  
Ce fut pour nous une belle réussite (plus de 120 personnes), et nous sommes désolés, 
pour ceux que nous avons dû refuser. 

En conclusion, merci à tous ceux qui aident le club, les sponsors sur les calendriers, 
les  partenaires qui aident à financer toutes nos opérations en direction des jeunes 
etc… 

Merci à eux 

 

      
     
 Dominique RICHARD 
 Co-président 
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La Boule du 

confluent 
Associations 

 
2022 aura été une année de reprise pour notre association forte d’une quarantaine  
d’adhérents de Limeuil et des communes avoisinantes. 
 
Notre club se féminise, « enfin ! », en effet 3 nouvelles adhérentes nous ont rejoints,  
Françoise, Jacqueline et Yolande, bienvenue à elles.  
Après les années Covid,  les activités boulistiques ont refait vivre notre club, rencontres 
amicales et compétitions départementales étaient à l’agenda. 
Dans le cadre des compétitions, nos équipes se sont illustrées en début d’année, ramenant 
des résultats encourageants puis les chaleurs estivales ont rendu difficiles les sorties 
dominicales. 
Le 29 mai, 3 équipes ont participé au championnat départemental organisé cette année par 
les clubs du secteur Bergeracois sur le site de la Poudrerie. Cette compétition qualificative 
pour le championnat de France s’est transformée en une simple visite, pour résumer cette 
journée: « peut mieux faire !!! » 
Malgré tout, félicitations à tous.  
Coté organisations, deux concours, le 6 mars et le 8 mai 2022 ont été de très bons niveaux, 
plus de 60 équipes du secteur bergeracois se sont affrontées sur le boulodrome, le tout 
dans un excellent état d’esprit. 
Cet été nous avons décidé, faute de personnel, de ne pas reconduire les marchés 
gourmands du dimanche soir sur la place du Port, « il faut savoir raison garder ».  
Nous avons assisté les activités inter-associations de notre village comme la grande tablée 
du confluent,  plus de 200 brochettes d’esturgeon accompagnées d’une purée à l’ancienne 
ont réjoui les papilles des touristes. Merci à toutes et à tous pour l’investissement durant 
cette journée, un merci particulièrement appuyé à Nicole notre experte culinaire.  
 
Agenda 2023 
Nous réaliserons 4 concours «UFOLEP»: au mois de mars, mai et juillet (2 concours) 
Nous participerons activement aux manifestations inter-associations du village  
(Fête de la musique, Tablée du Confluent…).  
Un déplacement sera programmé chez nos amis bretons de Ploërmel où nous fêterons les 
20 ans de nos échanges. 
 
Conclusion 
Les rencontres intergénérationnelles de notre association sont des vecteurs de lien social et 
de dialogue important dans notre milieu rural et de cela nous en sommes fiers !   
Convivialité, camaraderie mais aussi esprit d’équipe et compétition sont les maîtres mots 
de notre association. 
Alors, au plaisir de vous retrouver au boulodrome Georget MAGAT.  
 
Nous ne pouvons pas oublier « Mimie » qui nous a quittés récemment, cher Lino dans ces 
moments difficiles nous t’assurons de notre indéfectible amitié. 

 
Le bureau. 
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Informations communales 

commcommunale 

   
 
 
 

 

 

Rénovation énergétique  
 

Liste des aides financières auxquelles les Français peuvent bénéficier pour la rénovation 
 énergétique de leur logement (liste mise à jour en novembre 2022) : 
• L’Éco prêt à taux zéro : ce prêt permet de financer la rénovation énergétique des logements sans avoir 
à faire d’avance de trésorerie. De plus, le taux d’intérêt du crédit est nul et le montant de celui-ci peut  
aller jusqu’à 50 000 euros. Pour consulter les conditions d’éligibilité de l’éco prêt à taux zéro,   rendez-
vous sur le site : https://www.service-public.fr/particuliers/vosdroits/F19905 
 
•Le Coup de pouce économies d’énergies : il permet à tous les ménages de bénéficier de primes pour 
financer certains travaux de rénovation énergétique (chauffage, isolation, rénovation globale, etc). Les      
démarches pour obtenir cette aide sont à réaliser sur le site  spécialisé :     
 https://www.coupdepouceeconomiedenergie.fr/ 

•Le chèque énergie : c’est une aide nominative qui permet d’aider au paiement des factures d’énergie 
du logement et de faire face à la montée exceptionnelle des prix de l'énergie, notamment l'électricité et 
le gaz. Son montant est de 100 €. 

•Le prêt pour travaux : en plus des aides financières de l'État, il est possible de souscrire un prêt         
personnel pour financer des travaux pour la rénovation énergétique d'un logement. Faire une demande 
de prêt personnel pour ce type de travaux dans un établissement financier  spécialisé. Découvrez-en 
plus sur ce site internet. 

•MaPrimeRénov’ : elle remplace le crédit d’impôt transition énergétique et les aides de l’Anah 
“Habiter mieux agilité”. Cette aide est ouverte à l’ensemble des propriétaires, quels que soient leurs  
revenus.  Le logement doit être construit depuis au moins 15 ans ou depuis au moins deux ans lors du                   
remplacement d'une chaudière au fioul. Le montant de la prime est calculé en fonction des revenus et 
du gain écologique des travaux. Vous pouvez déposer votre demande directement sur                            
le site : https://www.maprimerenov.gouv.fr/ 

•MaPrimeRénov’ Sérénité : cette aide financière et de conseil permet aux ménages ayant de faibles   
revenus d’être assistés dans leur projet de rénovation énergétique. Pour accéder à cette aide, il suffit de 
faire une demande en ligne. Pour cela, vous devez d’abord créer un compte personnel sur le site        
dédié aux aides de l'Agence nationale de l'habitat (Anah) : https://monprojet.anah.gouv.fr/po/demarche/
infos_po 

•La TVA à 5,5% : pour des travaux de rénovation énergétique, certains particuliers peuvent bénéficier 
d’une TVA à taux réduit de 5,5%. Retrouvez le formulaire d’attestation sur le site du service public. 

•L’aide des entreprises de fourniture d’énergie : les entreprises de fourniture d’énergie (EDF, Total, 
etc) proposent des aides pour la réalisation de travaux d’économies d’énergies (diagnostics, conseils,   
prime, prêt à taux bas, etc). 

La réduction d’impôt “Denormandie” : elle permet aux particuliers qui achètent un logement à rénover 
d’avoir une réduction d’impôt sur le revenus. Vous pouvez en savoir plus sur le site du service public 
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Informations communales    
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Informations communales  

VéloRoute Voie Verte - Présentation du projet 
 
En France, 45% des trajets effectués en voiture font moins de 5 kilomètres, 60% d’entres eux sont des 
déplacements entre le domicile et le travail. Sur la vallée de la Vézère les chiffres sont les mêmes,    
cependant les routes, étroites et sinueuses, ne sont pas toujours adaptées à la pratique du vélo. Une     
VéloRoute Voie Verte, implantée dans des zones sécurisées et sans fort dénivelé, facilite et incite à la 
pratique du vélo. 

La VéloRoute Voie Verte de la Communauté de Communes Vallée de l’Homme ambitionne de relier le 
nord et le sud de la vallée (50km), de Limeuil à Aubas, et de rejoindre les autres VéloRoutes Voies 
Vertes nationales situées aux deux extrémités (La Flow Vélo au nord et la V91, vallée de la Dordogne, 
au sud). 

Un premier tronçon reliant Les Eyzies à St Chamassy constitue ainsi la première tranche de ce projet 
global.  

Le tracé de la VéloRoute Voie Verte est issu de la volonté de venir s’inscrire au cœur de la vallée de la 
Vézère, en suivant le fil de la rivière. Il emprunte en grande partie des chemins existants type chemins 
ruraux mais également des anciens chemins de halage. Ces chemins, quasi invisibles aujourd’hui,      
accompagnaient la rivière qui était alors une voie de  communication importante pour la vallée.       
Seulement 3,5 km de l’itinéraire sont en création.  

Les travaux de voirie et d’aménagement ont été engagés en avril 2022. Le calendrier tient compte de la 
saison estivale afin que cette saison touristique ne soit pas impactée. Ils seront  terminés au printemps 
2023. Quant à la passerelle, elle sera finalisée au cours de l'automne 2023.  

L'itinéraire sera partiellement ouvert pour la saison estivale de 2023 (Les Eyzies-Le Bugue). 
L'ouverture complète est prévue pour l'automne 2023.  

 

RAPPEL  

Conformément à l’arrêté permanent de circulation pris en 
juillet 2022, les seuls véhicules autorisés à circuler sur         
la VéloRoute Voie Verte sont : 

• Véhicules non motorisés 

• Utilisateurs de cycles 

• Véhicules motorisés de moins de 25km/h (vélos à assis-
tance électrique, trottinettes électriques etc.) 

• Véhicules des ayants-droits (propriétaires et exploitants 
riverains, véhicules d’entretien et de secours) : leur vites-
se étant limitée à 25km/h 

Ces derniers sont invités à ouvrir et refermer derrière eux 
chaque barrière afin de ne pas inciter  d’autres individus non 
autorisés à emprunter la voie. 
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Informations communales  

Publicité, vers une mise en conformité  

La publicité sauvage a des impacts forts sur nos paysages  

Trop de panneaux au bord de nos routes de campagne ou dans nos villages dégradent l’environnement 
visuel, pose des problèmes de sécurité routière et la multiplicité des supports publicitaires nuit à la       
lisibilité de l’information.  
En 2020, la communauté de communes a élaboré un règlement local de publicité qui précise les règles 
en la matière. Ce règlement s’appuie sur la règlementation nationale en vigueur depuis 2015.  
Dans un premier temps, la communauté de communes a mis en place les outils nécessaires pour      
informer sur ce sujet complexe. 
 

Communication et pédagogie 

Un guide pratique de la publicité, a valeur pédagogique, a été diffusé sur les communes pour que les   
professionnels s’approprient les règles. Ce guide définit les différents supports publicitaires, explicite 
la règlementation dans les différents secteurs, indique les règles à  appliquer et les autorisations à   
demander pour l’implantation d’une publicité, enseigne ou  pré-enseigne. 
Après deux ans, le constat suivant s’impose : les panneaux non autorisés n’ont pas été retirés, de         
nouveaux panneaux sont continuellement installés sans autorisation. 

Phase de concertation active 

Au début de l’année, les services de l’Etat, ont alerté les élus sur cette problématique, demandant   
d’agir dès à présent plus fermement. 
Une campagne de mise en conformité de la publicité est donc lancée depuis le printemps. Peu à peu    
l’intégralité des communes de la communauté de communes seront visitées par les  services           
compétents.  
Les différentes étapes : 
- les annonceurs ou propriétaires des panneaux en infraction recensés seront identifiés et contactés par 
mail : demande de mise en conformité ou de retrait du panneau 
- un contact téléphonique permettra d’expliquer la règle en matière de publicité si nécessaire 
- sans réaction du professionnel, la procédure administrative de mise en demeure sera engagée. 

Pour en savoir plus consulter le site cc-valleedelhomme.fr rubrique publicité. 
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Informations communales  

Un Atlas de la Biodiversité Communale (ABC) sur la communauté de  

communes 
 
L’ABC, qu’est-ce que c’est ? 
Un Atlas de la Biodiversité Communale (ABC) est un inventaire des milieux et des espèces sur un        
territoire défini, en l’occurrence celui de la Vallée de l’Homme. Le but est de mieux connaitre la           
biodiversité présente, afin de pouvoir la préserver. Les élus, les agents techniques, des citoyens, les       
associations ainsi que les enfants du territoire sont impliqués et formés. L’ABC permet de réunir et de 
fédérer autour d’un enjeu commun : la protection de la biodiversité. 

Des inventaires de terrain 
La CCVH travaille avec des naturalistes pour recenser et inventorier la faune et la flore au cours des    
quatre saisons, entre mars 2022 et juin 2023. Cela permettra d’homogénéiser et d’augmenter les     
connaissances du territoire. Grâce à ce travail, une cartographie des enjeux liés à la biodiversité sera     
réalisée. Cela sera utile pour les intégrer dans les projets d’aménagement et de valorisation du territoire. 
Ainsi, plus qu’un simple inventaire, l’ABC est un outil d’information et d’aide à la décision pour la     
collectivité. C’est aussi un outil formidable pour mieux découvrir ce qui nous entoure. 

Citoyens, participez aux inventaires de l’atlas ! 
Expert ou non, tout le monde est le bienvenu pour enrichir les connaissances compilées dans l’atlas. Un 
groupe Facebook « Atlas de la Biodiversité Communale en vallée de l’Homme » a été créé spécialement 
à cet effet. N’hésitez pas à y partager vos découvertes et observations, qu’elles viennent du fond de votre 
jardin ou de vos balades (ou juste regarder pour le plaisir des yeux).  

Des animations à venir au printemps 
Au cours du printemps 2023, de nombreuses animations auront lieu un peu partout sur le  territoire de 
l’intercommunalité pour vous permettre de découvrir la richesse de ce patrimoine naturel qui nous        
entoure. Restez à l’écoute ! 

Pour en savoir plus sur l’Atlas de la Biodiversité, rendez-vous sur le site internet de la CC Vallée de 
l’Homme.  

L’Aurore - sexe male (papillon)  Liseron de biscaye  
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Informations communales  

 

 
  
Association commune avec nos voisins de Saint  
Chamassy et Audrix (créée en début d’année 2022) 
ayant pour but de restaurer le patrimoine vernaculai-
re. 
Après avoir œuvré sur la commune voisine, la  
restauration des fontaines de la Bourgonie et de 
Pechnaudine sont au programme pour le début de 
l’année 2023. 
Appel aux bénévoles pour ces 2 matinées de   
remise en état. 
De plus cette association organise une fois par mois 
(le vendredi) un atelier cuisine qui aura lieu à la sal-
le communale. Des sorties sont    aussi organisées 
selon les opportunités. En janvier, visite guidée au 
prieuré de  Redon Espic. 
 
Pour plus de renseignements contacter : 
Mme CHANTEGREIL Isabelle  
& consulter PanneauPocket 

Association passion petit patrimoine  
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Etat civil   

      Décès  

10 août 2022 -              Josette, Louise LEON épouse BESSE âgée de 91 ans 

05 novembre 2022 -   Anne-Marie DURIEUX âgée de  81 ans 

21 novembre 2022 -   Jean-Luc LAFARGE âgé de 62 ans 
                    

                                                 Sincères condoléances aux familles 

 

 

           

 

 

 

 

 

 

 

 

Vous pouvez nous faire parvenir votre adresse mail personnelle si vous 

souhaitez être informé directement de toutes les activités municipales et 

de la vie communale. 

Mairie de Limeuil - Rue du port - 24 510 Limeuil - Tel: 05.53.63.30.89 -  
limeuil.mairie@gmail.com - limeuil.mairie@wanadoo.fr 

www.limeuil-en-perigord.com 
 

Directeur de publication: Jean-Claude HERVÉ 

Comité de rédaction et rédaction : Jean-Claude HERVÉ 
Photos: Jean-Claude HERVÉ  

 

 

La mairie et l’agence postale communale seront fermées du 24 décembre 

au 3 janvier inclus. 

(Vous pourrez retirer vos colis et recommandés au Bureau de Poste du Bugue) 

 

 

 

 

 

 

Nous vous souhaitons de joyeuses fêtes 

Retrouver toutes les actualités de la commune sur notre site internet 

        https://limeuil-en-perigord.com et sur l’application PanneauPocket  

La cérémonie des vœux aura lieu le samedi 21 janvier à 16h au château 


